



Señor
Esteban Infante Alcaino
Presidente ONG Vivir sin Delincuencia y sin Corrupción
Presente

El Jefe del Estado Mayor General del Ejército, General de División RODRIGO VENTURA SANCHO, saluda atentamente a Ud., y por la presente, informar respecto a lo solicitado vía correo de fecha 09 de junio 2023, en relación a una nota de denuncia de parte de familiares y personal militar que se encuentra en comisión de servicio en la Macro Zona Sur, específicamente en la ciudad de Victoria y que sus condiciones de habitabilidad no estarían acorde a las condiciones de dignidad que le asisten a un integrante del Ejército de Chile.

Al respecto, es necesario hacer presente que la institución está siendo requerida por la Contraloría General de la República, producto de una presentación efectuada en ese órgano de control, y que tiene relación con la misma materia.

En este contexto, la institución ha iniciado las acciones con los organismos institucionales respectivos, para recabar toda la información necesaria, a fin de dar respuesta fundamentada y con el máximo de antecedentes disponibles, en los plazos fijados por la Contraloría General de la República, y adoptar las medidas administrativas que eventualmente pudieran resultar de los hechos denunciados.

Del mismo modo, es preciso señalar que, para la Institución, su personal constituye el principal capital, por lo tanto, permanentemente se están adoptando medidas para que sus labores ejecutivas, las sigan desarrollando en forma óptima y que van en directo beneficio de los habitantes de esa Región.



En este sentido, las condiciones con que cuenta el personal militar desplegado para el cumplimiento de sus tareas operativas, responden al estándar adecuado para el tipo de instalaciones campales y operacionales en terreno de los efectivos.

No obstante, lo anterior y considerando la variación de dotaciones y tiempo que contempla un despliegue de estas características, existe una preocupación constante en la optimización de los procesos de mantenimiento y operación de este tipo de instalaciones.

Finalmente, se hace propicia la oportunidad para expresar los agradecimientos por sus comentarios y expresarle que, la Institución se encuentra a disposición para dar respuesta a cualquier requerimiento.

Saluda afectuosamente a UD.



RODRIGO VENTURA SANCHO
General de División
Jefe del Estado Mayor General del Ejército